

Une vie sur le net (1) - 1/1

L'histoire d'une fille qui se recrée une vie sur internet, sa vie réel étant catastrophique. Son petit monde sur le net se voit confronté a un problème lorsque un élément imprévu débarque...

Un claquement de porte, des bruits sourds dans l'entrée, une précipitation de pas dans l'escalier. C'était Marjorie qui rentrait des cours et comme à son habitude avant de faire quoi que ce soit en travail scolaire, elle se ruait sur son ordinateur situé dans sa chambre. Avec vigueur elle l'allumait et c'est avec palpitation qu'elle allait sur le net pour rejoindre des sites de rencontres. A ce moment elle n'était plus la jeune élève de seconde du lycée de Valaire aux allures de gitane, qui était détestée par la plupart des élèves de son établissement car personne ne l'aimait, ni celle qui aimait le ska, et dont les yeux étaient bruns et les cheveux noirs avec son surpoids évident. Non. à ce moment elle était "Miss411", elle était svelte, blonde aux yeux verts, elle s'habillait à la mode, elle aimait le R&B. A ce moment elle était tout ce qu'elle aurait voulu être. Sur le site elle était connue et aimée et ses "amis" virtuels étaient toute belle, et acceptée de tous. Et c'est pendant des heures qu'elle parlait à ses personnes dont en réalité elle ignorait tout. Elle était bien ainsi, comparée à son lycée ou personne ne lui adressait la parole, sauf des fois, quand un élève de sa classe lui demandait de lui prêter une feuille ou un crayon qui ne lui étaient finalement jamais rendus. Sur ce site on l'attendait avec impatience et on lui racontait des tas de choses probablement fausses. Elodie, c'est comme ça qu'elle se faisait appeler, et c'est comme ça qu'on la connaissait.

Ce jour là, un jeune homme vint lui parler, ils parlèrent très bien/s et s'échangèrent leur adresse msn. Là, il alluma sa cam et Marjorie fut étonnée de voir qui c'était. Et pour cause : c'était le canon de son lycée, actuellement célibataire qui ne lui avait montré jusqu'à présent que du mépris. Evidemment elle ne lui révéla pas sa véritable identité et ils continuèrent à parler. Elle fut surprise de constater qu'ils avaient de nombreux points communs. Tous deux fans du groupe Tryo, ils aimaient la littérature, s'extasiaient devant des choses toutes simples...

Au fil des jours, ils commençaient à éprouver des sentiments l'un pour l'autre et finirent par tomber amoureux, Mathieu, c'est ainsi qu'il s'appellait lui proposa un rendez-vous quand par mégarde Marjorie lui révéla qu'elle habitait le même village que lui...

... Voilà c'était mon 1er essai/s d'histoire (j'ai fait 3 autres articles mais ce ne sont pas des histoires), donnez-moi vos avis, qu'ils soient bons ou mauvais pour que je m'améliore et si vous désirez la suite faites-le moi savoir. Désolée pour les fautes d'orthographe, j'ai fait comme j'ai pu.